

ANNONCE : Changement de nom et de logo

C'est avec beaucoup de fierté que l'équipe du CALACS-Laurentides a dévoilé sa nouvelle identité! Nous gardons évidemment l'acronyme CALACS pour Centre d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel auquel nous ajoutons un mot plus symbolique.



Le CALACS L'Ancrage poursuit sa mission d'aide, de lutte et de prévention en ce qui a trait aux violences sexuelles faites aux femmes pour le territoire des six MRC du sud des Laurentides, c'est à dire de Sainte-Adèle à la rivière des Milles Îles.

L'équipe procèdera aux nombreux changements aux documents officiels au cours des prochains mois. Il se peut que les deux noms se côtoient pour un certain temps lors de nos communications.

Signification

« Le nom *L'Ancrage* fait référence à un point d'attache, une zone de sécurité dans la tempête. L'arbre est utilisé depuis longtemps dans les groupes de cheminement et symbolise l'enracinement, la capacité à évoluer peu importe les saisons et parce qu'il porte fruits comme les démarches effectuées par les participantes. Aussi, l'arbre évoque notre région, les Laurentides. »